

Newsletter 57 – 2021 vom 01.04.2021 / wb

61. Konferenz der Beauftragten von Bundes und der Länder für Menschen mit Behinderungen am 15./16. März 2021

Die Beauftragten für die Menschen mit Behinderungen haben sich am 15. und 16. März in Berlin getroffen und zum Abschluss eine Berliner Erklärung veröffentlicht.

Leider werden die Werkstätten für behinderte Menschen erneut als Sonderwelten diskreditiert. Es ist trotz umfangreicher Aufklärungsarbeit von Verbänden und Werkstätten offensichtlich immer noch nicht klar, welcher Personenkreis in den Werkstätten arbeitet. Der weit überwiegende Teil der Menschen hat in den Werkstätten den richtigen Platz zur Realisierung der Teilhabe am Arbeitsleben. Die Menschen mit Behinderung, die die in der Erklärung angesprochenen alternativen Wege gehen können, sollen natürlich entsprechend gefördert werden. Die Werkstätten leisten ihren Anteil dazu und begleiten den Übergang auf alternative Wege und freuen sich über Erfolge.

Beigefügt die Berliner Erklärung.